



Programmes courts / Un jour, un arbre

Poirier, Villadin, Aube



Parmi les arbres fruitiers, le poirier est sans doute celui qui vit le plus longtemps. Il n'est pas rare de rencontrer de grands poiriers âgés de plusieurs siècles. Au fil des ans, leur bois devient très dur et très sec et leurs vieilles branches finissent par ne plus porter que de toutes petites poires. Pourtant, même s'il ne récolte plus leurs fruits, l'homme respecte toujours les plus vieux des poiriers.

Générique

Réalisation
Pierre Patrolin

Co-auteurs
Bernard Chapuis

Production
Cie des Phares & Balises

Caractéristiques

Copyright
2005

Durée
52 sec

Diffusions
France 2 (02/02/05)

Photographe
Yann Matton

Support de tournage
Beta Numérique